

Le Congrès de la Confédération française des travailleurs chrétiens a terminé ses travaux

Paris, 1^{er} juin. — Le 17^e congrès des syndicats chrétiens a tenu lundi matin sa séance de clôture, sous la présidence de M. G. Torcy, président de l'Union régionale des Syndicats chrétiens du Nord.

Le pèlerinage d'Hébuterne sera présidé par le général Dumenc commandant la 1^{re} D.I.

Entouré de plusieurs officiers supérieurs et notamment du colonel Lejeune, qui commandait le bataillon d'infanterie lors des combats du 10 juin 1915 — le général Dumenc, commandant par intérim la 1^{re} Région, va présider la réunion annuelle, toujours si émouvante d'Hébuterne, le dimanche 7 juin.

L'élection au Conseil d'arrondissement dans le canton de Lille-Nord

On nous communique: Le Front national a décidé de poser la candidature d'Edmond Ghyba, ouvrier ébéniste, à l'élection du Conseil d'arrondissement dans le canton Lille-Nord.

Le Congrès de l'Association des avocats de France à Metz

Metz, 1^{er} juin. — Lundi matin, à 9 h., s'est ouvert au Palais de Justice de Metz, le congrès annuel de l'Association des avocats de France.

Par cette chaude matinée de mai, il me semblait de l'étranger jadis une fraîche odeur de terre mouillée que la jeune fille, les lèvres entrouvertes, aspirait aux délices.

ROUBAIX

Aujourd'hui, mardi 2 juin: Aujourd'hui: matinée: demain: matin: 10 h. 30 à 11 h. 30. Soir: 8 h. 30 à 9 h. 30.

Mort de M. l'abbé Victor Marolle aumônier des Petites Sœurs des Pauvres

M. l'abbé Victor Marolle, aumônier des Petites Sœurs des Pauvres, est décédé à son domicile, 38, rue Saint-Jean, à l'âge de 71 ans.

M. l'abbé Victor Marolle. C'est la vigilante sollicitude, depuis dix-huit ans, de M. l'abbé Victor Marolle, qui a été le soutien de la fondation de la chapelle commémorative.

CROIX La fête de bienfaisance du « Pavillon chinois »

Hier, lundi, s'est déroulée la Croix, la bienfaisante fête organisée par les habitants du « Pavillon chinois ».

WASQUEHAL Un garçonnet fait une chute

Dimanche, à la fin de l'après-midi, le jeune André Casterbeck, âgé de 6 ans, habitant avec ses parents, rue du Haut-Vinage, 29, à Wasquehal, jouait avec sa voiturette et sa poupée, près de la demeure familiale, lorsque, par suite d'un faux mouvement, la fillette tomba lourdement sur le sol.

Le 9^e Congrès des opticiens à Lille

Le IX^e Congrès des opticiens-lunettiers de France s'est continué dimanche par des travaux particulièrement intéressants.

WATTRELOS A Moen, un coureur cycliste entre en collision avec l'auto d'un Wattrelosien et se tue

Dimanche après-midi, à l'occasion de la Pentecôte, une course cycliste de 70 kilomètres était organisée pour des juniors, à Moen, M. Joseph Pecc, âgé de 32 ans, d'origine wattrelosienne, participait à cette épreuve: c'était sa dernière course comme junior car il devait entrer dans la classe des indépendants.

Une automobile heurte une barricade

Au cours de la soirée de dimanche, vers 22 h. 45, une automobile, conduite par M. Louis Desobry, domicilié, 100, rue Jouffroy, est allée se jeter, par suite de l'obscurité, sur une barricade placée devant un chantier, boulevard de Strasbourg.

MOUVEMENT CROIX DE FEU. Les membres du mouvement qui pourraient se rendre à la messe de la Pentecôte, mardi 2 juin, à 11 h., en l'église St-Joseph.

HARMONIE DU NOUVEAU-ROUBAIX. Ce mardi 2 juin, à 19 h., répétition générale: dernière répétition pour le concert du 7 juin.

CLUB DES XX. HARMONIE. Ce mardi 2 juin, à 19 h. 30, répétition générale.

CERCLE SYMPHONIQUE ROUBAISIN. Pas de répétition aujourd'hui mardi.

HARMONIE DU NOUVEAU-ROUBAIX. Ce mardi 2 juin, à 19 h., répétition générale: dernière répétition pour le concert du 7 juin.

CLUB DES XX. HARMONIE. Ce mardi 2 juin, à 19 h. 30, répétition générale.

CERCLE SYMPHONIQUE ROUBAISIN. Pas de répétition aujourd'hui mardi.

HARMONIE DU NOUVEAU-ROUBAIX. Ce mardi 2 juin, à 19 h., répétition générale: dernière répétition pour le concert du 7 juin.

CLUB DES XX. HARMONIE. Ce mardi 2 juin, à 19 h. 30, répétition générale.

CERCLE SYMPHONIQUE ROUBAISIN. Pas de répétition aujourd'hui mardi.

HARMONIE DU NOUVEAU-ROUBAIX. Ce mardi 2 juin, à 19 h., répétition générale: dernière répétition pour le concert du 7 juin.

CLUB DES XX. HARMONIE. Ce mardi 2 juin, à 19 h. 30, répétition générale.

CERCLE SYMPHONIQUE ROUBAISIN. Pas de répétition aujourd'hui mardi.

HARMONIE DU NOUVEAU-ROUBAIX. Ce mardi 2 juin, à 19 h., répétition générale: dernière répétition pour le concert du 7 juin.

CLUB DES XX. HARMONIE. Ce mardi 2 juin, à 19 h. 30, répétition générale.

CERCLE SYMPHONIQUE ROUBAISIN. Pas de répétition aujourd'hui mardi.

WATTRELOS A Moen, un coureur cycliste entre en collision avec l'auto d'un Wattrelosien et se tue

Dimanche après-midi, à l'occasion de la Pentecôte, une course cycliste de 70 kilomètres était organisée pour des juniors, à Moen, M. Joseph Pecc, âgé de 32 ans, d'origine wattrelosienne, participait à cette épreuve: c'était sa dernière course comme junior car il devait entrer dans la classe des indépendants.

Une automobile heurte une barricade

Au cours de la soirée de dimanche, vers 22 h. 45, une automobile, conduite par M. Louis Desobry, domicilié, 100, rue Jouffroy, est allée se jeter, par suite de l'obscurité, sur une barricade placée devant un chantier, boulevard de Strasbourg.

MOUVEMENT CROIX DE FEU. Les membres du mouvement qui pourraient se rendre à la messe de la Pentecôte, mardi 2 juin, à 11 h., en l'église St-Joseph.

HARMONIE DU NOUVEAU-ROUBAIX. Ce mardi 2 juin, à 19 h., répétition générale: dernière répétition pour le concert du 7 juin.

CLUB DES XX. HARMONIE. Ce mardi 2 juin, à 19 h. 30, répétition générale.

CERCLE SYMPHONIQUE ROUBAISIN. Pas de répétition aujourd'hui mardi.

HARMONIE DU NOUVEAU-ROUBAIX. Ce mardi 2 juin, à 19 h., répétition générale: dernière répétition pour le concert du 7 juin.

CLUB DES XX. HARMONIE. Ce mardi 2 juin, à 19 h. 30, répétition générale.

CERCLE SYMPHONIQUE ROUBAISIN. Pas de répétition aujourd'hui mardi.

HARMONIE DU NOUVEAU-ROUBAIX. Ce mardi 2 juin, à 19 h., répétition générale: dernière répétition pour le concert du 7 juin.

CLUB DES XX. HARMONIE. Ce mardi 2 juin, à 19 h. 30, répétition générale.

CERCLE SYMPHONIQUE ROUBAISIN. Pas de répétition aujourd'hui mardi.

HARMONIE DU NOUVEAU-ROUBAIX. Ce mardi 2 juin, à 19 h., répétition générale: dernière répétition pour le concert du 7 juin.

CLUB DES XX. HARMONIE. Ce mardi 2 juin, à 19 h. 30, répétition générale.

CERCLE SYMPHONIQUE ROUBAISIN. Pas de répétition aujourd'hui mardi.

HARMONIE DU NOUVEAU-ROUBAIX. Ce mardi 2 juin, à 19 h., répétition générale: dernière répétition pour le concert du 7 juin.

CLUB DES XX. HARMONIE. Ce mardi 2 juin, à 19 h. 30, répétition générale.

CERCLE SYMPHONIQUE ROUBAISIN. Pas de répétition aujourd'hui mardi.

Le Congrès annuel de l'Union des contremaîtres et chefs de service des industries métallurgiques de Lille

Dimanche, l'Union philanthropique des contremaîtres et chefs de service des industries métallurgiques a tenu son congrès annuel à l'Hôtel de Ville de Lille.

Une journée du souvenir franco-canadien se déroulera au Mont-des-Cats le dimanche 7 juin

Elle sera présidée par le général Weygand et par l'amiral Lacaze. Le dimanche 7 juin, une journée du souvenir, organisée par la Ligue canadienne française, pour perpétuer le souvenir des soldats canadiens français et alliés morts dans la région qui entoure le Mont des Cats, se déroulera au monastère des Trappistes, sous la présidence du général Weygand et de l'amiral Lacaze.

PETIT-BOURRE DESSERT fabrication GESLOT et VOREUX EXCLUSIVEMENT AU BEURRE. 42

LYS La braderie de la rue de Leers

Hier, lundi, avait lieu la braderie annuelle organisée par les commerçants.

UNE ARRESTATION POUR FRAUDE. La brigade de douane de Tournai a arrêté au bureau, Gustave Heff, âgé de 37 ans, le 16 octobre 1935, sans domicile fixe, qui avait été condamné à 20 jours de prison à Lille par la cour de la genèralité de Lannoy.

LA PROMOTION VIOLETTE. Plusieurs de nos concitoyens viennent d'être l'objet d'une distinction dans la promotion violette.

LA PROCHAINE AUDITION de la Société des concerts du Conservatoire

La prochaine séance de la Société des concerts du Conservatoire est fixée à mercredi 20 h. 30.

Les beaux succès sportifs des Sévignettes au concours national de l'U.F.O.L.E.P. à Vichy

Par télégramme adressé par M. Pollet, président des « Sévignettes », nous apprenons que ce groupement vient de s'attribuer les places suivantes:

La prochaine réunion du Conseil municipal

Le Conseil municipal de Marcq-en-Barœul se réunira jeudi 4 juin, à 19 h. 30, dans la salle des travaux de l'Hôtel de Ville.



La vraie beauté provient d'une bonne santé. Le peau, c'est le miroir de la santé. Une peau lisse et saine est le reflet d'un organisme en bon état de fonctionnement.

HERBESAN LA SANTE PAR LES PLANTES. Pupilles: champion de France et 1^{er} en leçon d'éducation physique. Ce sont là de remarquables résultats qui augmentent encore l'efficacité de la préparation sportive de notre cité: aussi nous en félicitons vivement les vainqueurs et leurs dévoués entraîneurs et moniteurs.

MOUVAUX M. Henri Verhelle conseiller municipal est nommé officier d'Académie

Nous remercions avec plaisir dans la dernière promotion violette parue au Journal officiel, le nom de M. Henri Verhelle, député de Marcq-en-Barœul, nommé officier d'Académie pour les nombreux services qu'il a cessé de rendre depuis près de vingt ans à la cause publique.

AUX MENAGERES! Malgré toutes les précautions que vous pouvez prendre, les mouches blanches jaunissent presque toujours au lavage et deviennent après plusieurs lavages, d'une ténacité douloureuse fort désagréable à contempler.

MARCO-EN-BARCEUL La fête du 80^e anniversaire de la société de secours mutuels « Saint-Jean »

L'importante société de secours mutuels « Saint-Jean » de Marcq-en-Barœul, a célébré hier, lundi, le 80^e anniversaire de sa fondation. Les membres rassemblés le matin à 9 h. 30 au débit de tabac du Crois-Laroches, furent conduits en cortège à l'église du Sacré-Coeur (Rouge-Barœul) par l'Harmonie municipale de Marcq, qui exécuta un brillant pas redoublé.

RONCQ A LA « FANFARE DU BLANC-FOUR »

Ce mardi, à 18 h. 30, sous la présidence de M. l'abbé Van Laere, à la « Fanfare du Blanc-Four », place Jean-Baptiste-Villain.

LINSELLES A LA « SAINT-MICHEL »

Ce mardi, à 18 h. 30, sous la présidence de M. l'abbé Van Laere, à la « Saint-Michel », rue de la République.

MORT SUBITE Les cas de mort subite se multiplient. Surtout chez les jeunes. Parfois, l'emploi l'antipaludique FLIT-TOX, elle disparaissent foudroyantes. AVIS aux voyageurs qui veulent dormir toutes les nuits. Dans ces conditions, FLIT-TOX, c'est le mort des punaises.

BOUSBECQUE Chez les sapeurs-pompiers

Far décret du 29 avril 1936, M. Adolphe Ghesquière a été nommé sous-lieutenant au corps des sapeurs-pompiers de Bousbecque. Nos sincères félicitations.

LA « SAINT-MICHEL »

Aujourd'hui mardi, exercice pour les pupilles à 18 h. 30, pour les adultes, à 19 h. 30 au local habituel.

L'UNION ORPHONIQUE

Représentation de l'opéra « Les Huguenots » à l'Hôtel de Ville de Roubaix, le dimanche 7 juin, à 19 h. 30.

LE SECRET des Catacombes PAR HENRIETTE LANGLADE. Feuilleton du « Journal de Roubaix » du mardi 2 juin 1935. — N° 20.

— Vraiment? — Mais non, mais sûr! répondit Nive. — L'émotion de l'expression de joie soudaine qui venait de se répandre sur le visage pâle de Germaine Vauthier. Plus que jamais, j'ai l'espoir d'arracher M. Derion à son sort affreux.

— Vous avez quelque chose d'urgent à me communiquer? questionna-t-elle de nouveau, surprise de la nervosité de son interlocuteur. En ce cas, je ne bouge pas, je vous attends... Je brûle de savoir.